



水面を眺めてボーッと休憩

こんにちは！ 山口です|^・ω・^)! ようやく真夏が過ぎて行き、東京五輪も終わりました。残暑厳しい折から、感染対策とともに熱中症にも気をつけましょう！

昨年から、なかなか気軽に外へも遊びに行けないですね。外出するにしても、あまり大勢が集まらないようなところならまだ良いのではないかと、納屋橋(なやばし)というところを散策してきました。

納屋橋は名古屋駅から名古屋市中心部のメインストリート、広小路通を東に少し歩くとある、堀川という川に架かっている橋です(^・ω・^)! 大正時代を思わせる建築様式の橋で、眺めているだけでも心とむんですが、堀川にも散策路や、ちょっと休憩できる小広場が造られています。コロナ禍前は、時折イベントもやっていました。ちなみに、昭和の昔には映画館もあり、ここらあたりは大勢の人混みであふれていたと、誰かから聞きました(^・ω・^)へえ～

そんな昔の風景を思い描きながらそぞろ歩き。家から持参した黒豆茶で喉を潤し、ちょっとボーッと過ごしたのでした(^・ω・^*)が…… こんな午後のひとときも良いものですね。

黒豆の効能

更年期に効く

黒豆に含まれる大豆イソフラボンは、体内で女性ホルモンと同じような働きをするので、更年期障害を軽減する効果が期待できます。骨粗しょう症や乳がんのほか、前立腺がんのような男性の症状にも有効だと言われています。

お客様の声



●よーこさんよりいただきました

以前勤めていた(株)モリエのカタログ販売でこの黒豆茶と出会ってから、10年以上(15年位かな)飲んでいて、カタログ販売がなくなって他の黒豆茶を試してみても、はじめてヤマタケの黒豆茶が特別においしいと知りました。ネットでさがして買っています。

☆ 特別おいしいと感じていただけて光栄です！今後ともよろしく願い致します。



花咲新聞



2021年
9月号



担当: 山口



夏休みに愛知牧場のひまわり畑へ。たくさんひまわりが咲いていて、絶景でした！暑かったので、美味しいソフトクリームも頂きました。

この度は、当店をご利用いただきまして、誠にありがとうございます。今後ともご愛顧の程よろしくお願い申し上げます。